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Zusammenfassung

        
Die verschiedenen physikalischen Geschwindigkeiten der Blutströmung in arteriellen Gefäßen wie Momentangeschwindigkeit, Gruppengeschwindigkeit, Pulswellengeschwindigkeit (Phasengeschwindigkeit) und Frontgeschwindigkeit werden erläutert. Anhand der genannten Geschwindigkeiten wird das Strömungsprofil der Aorta abdominalis cinedensitometrisch untersucht und die Densitometerkurve analysiert. Bei verschiedenen Personen gemessene Geschwindigkeitsverteilungen werden mit Hilfe theoretischer Überlegungen gedeutet. Der Einfluß von Meßort, Meßstrecke und Pulswellenabstand auf Messungen der Strömungsgeschwindigkeit wird untersucht. Zur Bestimmung der mittleren Blutstromgeschwindigkeit mit Hilfe der Angiocinedensitometrie werden mehrere kleine Kontrastmittelinjektionen (Random-Sampling-Verfahren) empfohlen.


      
        
Summary

        
Various expressions of the speed of flow of blood in arteries are discussed, such as instantaneous speed, integral speed, pulse wave speed (phase speed) and velocity of a moving front. The flow profile of the abdominal aorta was obtained by cine-densitometry, bearing in mind the above considerations, and the densitometric curves have been analysed. Differences of the flow velocities in different persons have been interpreted as a result of these theoretical considerations. The effects of the point of measurement, the distance over which the measurement was carried out and the pulse wave length on velocity were examined. In order to obtain a median blood stream velocity by angio-cine-densitometry, repeated injections of small volumes of contrast medium (random sampling method) are recommended.
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